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VERBALE RIUNIONE CONSIGLIO CR FVG DEL 10 AGOSTO 2022  

Il giorno 10 del mese di agosto dell’anno 2022, alle ore 20.15, con modalità online su piattaforma 
Zoom, ai sensi dell’art. 73 comma 4 D.L. 18 del 17 marzo 2020 si è riunito il Consiglio Regionale 
Friuli Venezia Giulia della Federazione Italiana Canoa Kayak. Sono presenti il presidente del 
Comitato Regionale Mauro Pra Floriani ed i consiglieri Moreno Lentini, Fabrizio Stefenato, Paolo 
Scrazzolo, Paolo Nonis e Agata Spagnol.  

Prende la parola il Presidente del Comitato Regionale il quale relaziona sull’incendio avvenuto 
nella sede della Canoa Club Sacile: “Il pomeriggio del 28 Luglio erano presenti dei lavori di 
sistemazione edìle nella sede, un intervento programmato dal Comune. 
Così al momento in cui si è sviluppato l'incendio erano presenti degli operai che hanno potuto 
testimoniare sulla presenza di un gruppo di giovani sul luogo d'innesco e la loro fuga.  

Il fuoco si è sviluppato al di fuori della recinzione del club, in un folto ed esteso canneto adiacente il 
fiume e che velocemente ha incendiato le canne, queste erano molto alte, circa 15 metri, si sono 
spezzate e sono cadute oltre il muro di recinzione, tre metri d'altezza, cadendo sui kayak stivati 
all'esterno sulle rastrelliere, incendiandoli.  

In totale ed in pochi minuti, sono bruciati 50 buoni kayak slalom dedicati all'attività giovanile e 
promozione, venti kayak di modelli più vecchi, poi quattro canoe canadesi, una barca con motore, 
cinque kayak polo in polietilene. Tra gli accessori il calore ed il fumo hanno reso inservibili molti 
caschi, mute, salvagenti, giacche d'acqua, calzature ed un trenta pagaie.  

La struttura della sede sociale ha, fortunatamente, subito danni contenuti che il nostro Comune sta 
provvedendo alla sua sistemazione e non sono state danneggiate le proprietà di terzi(tra i 
confinanti)”.  

Il presidente comunica che grazie a colloqui tra il CCSacile e il vice presidente Lentini è stato 
programmato un raduno di kayak slalom regionale per allievi e cadetti in data 16 ottobre 2022 dalle 
ore 10 alle ore 13 sul fiume Livenza, viste le oggettive difficoltà a svolgere l’attività, il Comitato:  

Delibera n.13/2022 Contributo Canoa Club Sacile: Contributo di 250€ per l’organizzazione di 
attività regionale riservata alle categorie allievi e cadetti in programma il 16 ottobre 2022 a 
Sacile  

con 6 voti a favore, 0 astenuti, 0 contrari.  

Il Presidente relaziona sulla manifestazione di beneficienza denominata “A CRAZY RACE” 
proposta dalla d’AIMeS organizzazione eventi prevista per ottobre 2022 e propone di inserire in 
tale occasione la cerimonia di premiazione del Comitato Regionale.  

A questo punto prende la parola il vice presidente Lentini il quale relazione sulla proposta ricevuta 
da Jernej Župančič per l’organizzazione di un triangolare con 3 competizioni da svolgere tra Bohinj 
(SLO), Zagabria (CRO) e San Giorgio. Il rappresentante dei tecnici Scrazzolo spiega che il 
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calendario agonistico estivo è già molto completo per poter aggiungere 3 gare ma propone di farne 
una all’anno a rotazione nei 3 Paesi.  

Il Presidente Pra Floriani prende la parola e introduce il punto sulla manifestazione Olympic 
Hopes, sentito il rappresentante dei tecnici Scrazzolo, propone di concedere un contributo di 50€ 
per atleta partecipante alle rispettive società di appartenenza per un totale di 600€.  

Delibera n.14/2022: Contributi alle società per partecipazione manifestazione Olimpic Hopes 
di 50€ per atleta per un totale di 600€  

con 6 voti a favore, 0 astenuti, 0 contrari.  

A questo punto prende la parola il vice presidente Lentini, il quale sottolinea la difficoltà di 
mantenere in buono stato i cespiti del Comitato necessari allo svolgimento delle competizioni e 
propone di valutare l’acquisto di un armadio in cui collocare il necessario presso la società di San 
Giorgio e incarica il Presidente di prendere i relativi accordi con la società.  

Non essendovi nient’altro di cui discutere la riunione viene sciolta alle ore 21. Il Presente Verbale 
viene mandato ai consiglieri a mezzo mail e sarà ratificato a mezzo mail di risposta.  

Aiello del Friuli, 16 agosto 2022  

Il segretario          Il presidente 

        


